

Expulsan a embajador y a otros rusos en Egipto

El Cairo, sept. (UPI). El gobierno de Egipto ordenó hoy la expulsión del embajador soviético, Vladimir Colyakov, de otros 6 funcionarios de la legación y uno de la embajada húngara, quienes recibieron plazo de 48 horas para abandonar el país.

La decisión fue tomada durante una reunión de gabinete que encabezó el vicepresidente Hosni Hobarak.

También fueron expulsados dos periodistas soviéticos de la agencia TASS y el periódico Trud.

El gabinete también ordenó una reducción del personal de la embajada soviética en el Cairo en una semana abolió el cargo de agregado militar tanto en la legación soviética como en su propia embajada en Moscú y can-

celó todos los contratos firmados con expertos soviéticos dedicados a asuntos internacionales en el Cairo.

La decisión del gabinete se produjo menos de 24 horas después que el presidente Anwar El Sadat acusó a la Unión Soviética de estar implicada en las luchas sectarias y otras actividades contrarias a su régimen.

Los ministros también expulsaron a un funcionario de la embajada húngara por contar con pruebas de que participaba en el plan soviético contra el estado.

Aunque las medidas no implican ruptura de relaciones, son las más severas adoptadas por Sadat desde julio de 1972 cuando expulsó de Egipto a 17.000 efectivos militares soviéticos.

En 1976, Sadat anuló en forma unilateral el tratado de amistad egipcio-soviético y a principios de 1980 ordenó

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCURSO. Nueva York, Sept. 15 (AP). El embajador israelí en los Estados Unidos, Ephraim Evron (izquierda), y el primer ministro de Israel, Menahem Begin, momentos antes de que éste último pronunciara un discurso ante varias organizaciones judías de norteamérica, como parte de su campaña contra la propuesta venta norteamericana de aviones con radar a la Arabia Saudita.

Confrontará problemas ley de castidad en E.U.

Washington, septiembre 15 (UPI). La "Ley de Castidad de Adolescentes", recientemente aprobada, confrontará el problema de los embarazos prematrimoniales de medio millón de muchachas quinceañeras por año y tratará de reducir su incidencia.

El informe que acompaña el proyecto de Ley aprobado en julio señaló que en 1978 el 10 por ciento de las muchachas quinceañeras quedaron embarazadas.

"Hacia 1978 casi la mitad de todos los nacimientos de mujeres de 19 años o menores fueron ilegítimos. Un creciente número de madres adolescentes eligieron conservar a sus bebés en lugar de entregarlos para la adopción", indicó el informe.

La Ley autoriza el desembolso fiscal de 30 millones de dólares anuales durante tres años, a partir del año fiscal 1982, para programas de subsi-

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

George Bush llega a México

México, D. F. 15 septiembre (AP). El vicepresidente norteamericano George Bush llegó hoy aquí para una visita de dos días, durante la cual asistirá a la celebración de la Independencia nacional mexicana.

Bush fue recibido en el Pasa a la página 35

HABLA. Hanau, Alemania Occidental, Sept. 15 (AP). El general norteamericano Frederick Kroesen, habla con los periodistas tras sufrir un atentado hoy.

Explican encíclica del Papa

Ciudad del Vaticano, septiembre 15 (UPI). Una encíclica—término originado en el vocablo griego "enkyklios", circular—es una carta del Papa a los obispos, sacerdotes, religiosos y fieles de la Iglesia Católica.

El Papa Juan XXIII, en uno de sus gestos típicos de ecumenismo y unidad, agregó a esa lista de destinatarios a "todos los hombres de buena volun-

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NOMBRAMIENTO. Washington, Sept. 15 (AP). La candidata a magistrada de la Corte Suprema de Justicia, Sandra O'Connor, fotografiada hoy. El Senado aprobó su nombramiento.

Medidas económicas impone Gran Bretaña

Londres, septiembre 15 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher y su reorganizado gabinete conservador aprobaron hoy la continuación de una política de austeridad anti-inflacionaria para los dos años que faltan hasta las próximas elecciones parlamentarias.

Fuentes del gobierno dijeron que llegarán al acuerdo en una sesión de dos horas luego de la reorganización del gabinete, que dio al ala derecha del Partido Conservador de gobierno una presencia mayor en la formulación de la política económica e industrial del gobierno, reforzando al mismo tiempo la autoridad de Thatcher.

La Primera Ministro destituyó a tres miembros del gobierno y a tres mi-

nistros de gabinete por criticar su política de congelación de salarios y gasto público a fin de reducir la actual tasa inflacionaria de Gran Bretaña, que es del 12 por ciento anual.

Durante la reunión del gabinete, Thatcher anunció la partida calificada de "renuncia", de otro ministro de gobierno crítico de las medidas económicas, Michael Marshall, Subsecretario de Industria y también anunció los nombramientos de tres nuevos ministros, lo que según fuentes oficiales completa la actual reorganización.

Todos los altos funcionarios destituidos se contaban entre los que expresaban su crítica a la política gubernamental por temor

Pasa a la página 33

Anuncian reunión de Pdtes. de México-E.U.

Washington, Sept. 15 (UPI). El presidente Ronald Reagan realizará una entrevista privada con su colega mexicano José López Portillo, pasado mañana en Grand Rapids, Michigan, y al día siguiente sostendrá una conferencia tripartita con López Portillo y con el primer ministro canadiense, Pierre Elliot Trudeau.

La Casa Blanca, al anunciar hoy las reuniones que sostendrá Reagan durante su viaje a Grand Rapids, para asistir a la inauguración del museo Gerard Ford, informó que en la conferencia tripartita se considerarán asuntos substanciales.

Aunque los voceros estadounidenses no precisaron los temas que se acordaron en las reuniones, fuentes diplomáticas dieron

por descontado que uno de los asuntos prominentes será la situación en El Salvador, en la cual discrepan los gobiernos de México y de Estados Unidos.

El portavoz presidencial, David Gergen, dijo que poco después de su llegada a Grand Rapids, el jueves por la tarde, Reagan se entrevistará con el ex presidente francés Valéry Giscard D'Estaing, que también acudirá a la ceremonia del museo.

Posteriormente Reagan se reunirá por separado con López Portillo y con Trudeau y el viernes por la mañana los tres líderes compartirán un desayuno de trabajo para hablar de asuntos substanciales.

Reagan ya se ha reunido con anterioridad con los jefes de gobiernos de las

Pasa a la página 33

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO EN ALEMANIA. Heidelberg, Alemania Occidental, Sept. 15 (AP). Lugar en donde desconocidos lanzaron granadas contra el automóvil del comandante en jefe del ejército norteamericano en Europa, general Frederick

Kroesen, cuando éste se dirigía a sus oficinas. El general resultó levemente ileso y posteriormente habló con los periodistas.